
EL DIA 

Comisión de Gobierno 

Se trata de la 
central de alarmas 

El próximo martes, la Comi
sión Municipal de Gobierno abor
da un orden el día compuesto de 
veintiun puntos de los que cabe 
destacar el referido a la instalación 
de una central de alarmas. 

Por otra parte, se adjudicará 
definitivamente las cafeterías del 
polideportivo "! de Mayo" y el 
número uno de los kioskos de el 
Prado. También se adjudicará di
rectamente el servicio de recogida 
de perros vagabundos. Se somete
rá a aprobación el pliego de con
diciones para la adquisión de un 
camión de basurasa. Así como la 
convocatoria de subastas de un lo
cal comercial en las viviendas mu
nicipales de la avenida de Pio XII. 

Otro capítulo importante es el 
de ayudas y subvenciones, en el 
que se abordarán las referidas a 
Cáritas, limpiadoras, beneficencia 
municipal. 

Fútbol Sala 

En obras municipales, se adju
dicará la obra de saneamiento y 
abastecimiento de agua en el Pa
redón de los Frailes. El pago de 
una nueva certificación de las 
obras del matadero municipal, y 
otra para el centro de salud del 
paseo del Muelle. 

Una solicitud de apertura de un 
desguace de vehículos y el pago 
de la factura por documentación 
cartográfica completan los asun
tos que se tratará en esta sesión, a 
los que se incluyen los habituales 
de asuntos de trámite urgente, des
pacho de la alcaldía y el apartado 
reservado a ruegos y preguntas. 

Como dato anecdótico. dire
mos que a los concejales que for
man parte de esta comisión no se 
les adjuntó el borrador de la se
sión anterior, que deberán apro
bar el martes, por encontrarse 
averiada la fotocopiadora propie
dad del municiipio. 

Un gran pabellón para 
competiciones locales 

Informábamos el jueves pasado 
sobre los problemas surgidos en 
torno al campeonato local de fut
bol-sala. Más concretamente so
bre la discriminación que existe 
sobre unos equipos y otros a la 
hora de establecer el horario de 
.iuego. 

El ex-jugador de futbol y actual 
participante en el campeonato de 
futbol-sala, angel Castellano, de
claraba a nuestro diario la arbitra
riedad de seleccionar corno mejo
res a unos determinados equipos 
antes de comenzar la liga, y des
tinarles las horas intermedias del 
juego. 

Ahora se agrava más la situa
ción. En la asamblea celebrada el 
miércoles pasado se informó de la 
propuesta del ayuntamiento para 
la utilización del pabellón "1 º de 
Mayo", con ciertas horas destina-

. das al futbol:sala, insuficientes 
para que se celebren todos los par
tidos; hay que considerar que en 
nuestra ciudad esté deporte movi
liza a unas quinientas personas. 
En función de esa propuesta mu-

nicipal, el comité del campeonato 
de fútbol-sala ha hecho una con
trapopuesta consistente en que 
sólo ocho equipos utilicen el pa
bellón, con la consiguiente discri
minación para el resto. 

Es aquí donde surge la polémi
ca. El "1 º de Mayo" es un gran 
polideportivo, más bien pensado 
para la alta competición. Sin em
bargo, y ahí está el ejemplo del 
Talavera CF., en nuestra ciudad 
tiene especial desarrollo el depor
te de base en detrimento del con
siderado de élite. En este sentido, 
Angel Castellano nos comentaba 
que si el pabellón se destina a la 
altura competición tendrá una es
casa utilización, y que en caso 
contrario, que se destine a los de
portes populares, deberán primer 
los que más gente arrastren a la 
participación. 

Es notorio que en Talavera, 
ciudad de por sí deficitaria en ins
talaciones deportivas, se hagan 
grandes inversiones en pabellones 
y campos reservados a las mi
norías. 

TALAVERA Domingo, 6 de Diciembre de 1987 

El viernes se celebró la primera reunión 

Presentada la gestoría del 
PDP 

El pasado viernes se celebró en 
nuestra ciudad la primera reunión 
de la junta gestora provincial del 
Partido Demócrata Popular. en la 
que se abordó la planificación po
lítica que se seguirá hasta la cele
bración de la asamblea provincial, 
que según declaró Angel del Vals, 
presidente de la junta, a "El Día 
de Toledo", se tiene previsto cele
brarla el próximo mes de enero. 

Entre las actividades que se ha
rán hasta entonces, cabe destacar
se los actos en los que participa
rán Gil Robles e Iñigo Cavero, si 
bien aún no hay fecha para su ce
lebración. También el curso de lo
gopedia y fonistería para profeso
rado en esta materia que tendrá 
como aula la sede del partido en 
Toledo. 

En líneas generales, el trabajo 
que desarrollará el POP provin
cial, siempre según lo declarado 
por Angel del Vals, es intentar que 
la democracia cristiana se implan
te en nuestro país y adquiera la 
importancia que ha tomado en 
otras naciones de Europa. "Tene-

Los partidos de fin de semana 

mos que predicar con el ejemplo 
dijo- , y no hacer como los ac

tuales gobernantes, que llamándo
se socialistas se asignan sustanciL)
sos sueldos mientras hay ocho mi
llones de pobres y tres de pa
rados". 

Preguntado si habían analizado 
el resultado de las últimas eleccio
nes a nivel provincial, manifestó a 
nuestro diario que no eran tan 
malos como ellos pensaban al 
principio, ya que luego vieron que 
no era una cuestión local, sino na
cional. Según Angel Vals hubo 
que enfrentarse a diferentes pro-

blcmas: era la primera vez que se 
enfrentaban en solitario a unas 
elecciones; luego hubo que afron
tar la dimisión del presidente días 
antes de las elecciones; y además 
la falta de créditos que les nega
ron los bancos. 

Ahora el POP se enfrenta a una 
labor de captación y contactos 
con vistas a esa asamblea de ene
ro. En el plazo que queda para 
ella, las reuniones de la junta ges
tora serú itinerante, así se tiene 
previsto realizar las próximas reu
niones en Toledo, Corral, Cerral
bos y T orrij os. 

Segunda regional 
Dentro del grupo cuarto del 

Segunda Regional, hay, como no, 
interesantes para este fin de sema
na, a nuestro entender por diver
sos motivos son destacables los 
siguientes. 

Alcaudete-Puebla Nueva 

Este partido lo hemos destaca
do por que se trata de una lucha 
de colistas o semi-colistas, para es
tos partidos siempre hay un am
biente especial, dado que el que 
venza uno u otro, puede suponer 
sirnepre una ventaja en esa iucha 
particular en las colas de las cla
sificaciones. El Alcaudete cuenta 
con la ventaja de ser el equipo lo
cal, pero no hay que olvidar que 
por su parte, aunque equipo mal 
clasificado, el Pueblanueva tiene 
tan sólo cuatro negativos por los 
nueve que tiene el Alcaudete, más 
inclu~o que el colista Verdejo. Po
dría ocurrir que el ánimo del visi
tante esté el deshacerse de un par 
de negativos, pero el Alcaudete 
tratará, como es lógico, de im
pedirlo. 

Oropesa-Mejorada 

Eo Oropesa, a pesar de no ir 

mal clasificado no está respon
diendo a las espectativas que ha
bía levantado antes de dar co
mienzo la temporada; se trata de 
un conjunto con potencia y cali
dad pero que de una de cal y otra 
de arena y eso es siempre desco
razonador para una afición, sobre 
todo si tenernos en cuenta que la 
afición de Oropesa esperaba con 
ansiedad esta competición des
pués de unos cuantos sin ellas. El 
Mejorada, está muy en su papel y 
seguramente dará guerra a los lo
cales. Tan solo un punto y un po
sitivo separan a los dos equipos 
por lo que la lucha se espera que 
sea emocionante. Luego, corno el 

futbol es corno es, puede que el 
partido resulte un aburrimiento, 
pero eso nadie puede predecirlo, 
al contrario, todo hace suponer 
que el partido sea emocionante. 

Gamonal-Alberche 
-------------

Este partido es quizás el más 
interesante de todos. Nada menos 
que el líder recien estrenada esta 
condición, recibe la visita del re· 
pudiado Alberche. ¿Que pasará?, 
es lícito preguntarse si el partid? 
llegará a celebrarse, de no ser as1, 
como en tantas otras ocasiones, el 
prejudicado no será tan sólo el Al· 
berche si no el Gamonal que no 
tiene arte ni parte en el asusto. 
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